



Gilberto Bosques Saldívar y Felipe Ángeles Ramírez, dos mexicanos destacados que lucharon por sus ideales: Diputado Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, celebró la inscripción en letras doradas en el muro de honor de esta Soberanía los nombres de Gilberto Bosques Saldívar y Felipe Ángeles Ramírez, dos mexicanos destacados quienes lucharon por defender los ideales e instituciones de nuestro país.

https://hojaderutadigital.mx/gilberto-bosques-saldivar-y-felipe-angeles-ramirez-dos-mexicanos-destacados-que-lucharon-por-sus-ideales-diputado-santiago-creel/